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ATÂ DA DÉtcn[A oITAvA sEssÃo oRDINIíRIA Do SEGI,NDo PERÍoDoLDGISLI\TIVO DA DÉJCIMA SE)ITTA LDGISLIITI'RA P,TCAUAN.I-IrIiUôP;;;E
sANTA rÉ oo sur,.

Aos vinte e sete (27) dias do mês de novembro (l l) do ano dois mil e dezoito (2O1g),
às 20h00m, no ediÍicio do paço Municipal, localizado à Rua Dez, n" 34S _ centro _

lo andar, onde funciona o poder r,egislativo, sob a presidência do veread.or
MARCELo ALESSANDRO FAVATEçA e secretariada pelo vereador .IoÃo
R.ENATO FERRAZ com a presença de nove (09) vereadores, realizou_se a Décima
oitava sessão ordinária do segundo período Legislativo da Décima sexta
Legislatura da câmara Municipal de Saata Fé do sul. peita a verificaçáo de
presenças, constando número legal em Plená,rio, invocando a proteçâo de Deus foi
aberta a Sessáo sendo lido o texto bíbüco pelo Veread.or Jose Emidio. Em nome d.o
vereador Jhonatan Magalhaes foi solicitado um minuto de silêncio em homenagem
póstuma ao falecimento do Senhor Pantaleáo Touro Sanches. Em nome do
vereador Renato Ferraz foi solicitado um minuto de silêncio em homenagem
póstuma ao falecimento do Senhor Oscar Calixto de Oliveira. Em nome do vereador
Jose Rollemberg foi soücitado um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao
falecimento do Senhor Fernando contiero, da Senhora Ilda Tonicioli, do Senhor
Antonio Rodrigues Oüveira e do Senhor Claudio jose Alves.Decorrido o minuto de
silêncio, foi iniciada a fase do expediente: EIKPEDIENTE: Ata da 17" Sessão
Ordinária do dia 13 de novembro último, a pedido do vereador Ronaldo Lima, foi
solicitada a dispensa da leitura da ata da sessão anterior, após consulta ao
plenário o pedido foi aprovado. A ata foi colocada em votaçáo sendo APROVADA
por unanimidade. De acordo com o aÉlgo 246 do Regimento llterno, o
Drpedlente ficaÉ reduzldo á 3O mlnutos, contados do ftaal da leltura da Ata.
Na sequência foram encaminhados às Comissões: Projeto de lei Complementar
n"O9l20l8 de autoria do Legislaüvo Municipal; Projeto de I*i rf 141/20la de
autoria do l,egislativo Municipal; Projeto de l-ei n"l4l2/2O18, de autoria do
Legislativo Municipal; Projeto de I*i n"l43l20l8, de autoria do Executivo
Municipal; Projeto de l*í n" 144 /2018, de autoria do Executivo Municipal; Mocão:
n'13/2018 de autoria de vereadores, lida discutida e ôIROVADA por
unanimidade; n"l4/2018 de autoria de vereadores, lida discutida e APROVADA
por unanimidade; n" 15/2O 18 de autoria do vereador Jose Emidio, lida discutida e
APROVâDA por unalimidade; Reouerlmentos: n"129 /20la de autoria do
vereador Jose Rollemberg, lido, discutido e APROVADO por unanimidade;
n'130/2018 de autoria do vereador Jose Rollemberg, lido, discutido e APROVADO
por unanimidade; n'131/2O18, de autoria do vereador Evandro Mura, üdo,
discutido e APROVADO por unanimidade; n"13212O18 de autoria do vereador
Jose Emidio, lido, discuüdo e APROVADO por unanimidade; n"133/2018 de
autoria do vereador Jose Emidio, tido, discutido e APROVADO por unanimidade;
n"134/2018, de autoria do vereador Marcelo Favaleça, lido, discuüdo e

APROVADO por unanimidade; n"135/2018 de autoria de vereadores, lido,
discutido e APROVADO por unanimidade; Pelo presidente foi comunicado que o
horário regimental destinado a fase do expediente havia se esgotado, sendo assim,
consultou o plenário sobre as proposituras que estavam na pauta, e propôs que

as INDICAÇÔES fossem encaminhadas em bloco, após consultar o Plenário, o

pedido foi aprovado por unanimidade; Pelo Presidente foi solicitada a dispensa do
Interva.lo Regimental, após conçg$+açrfikRAg&êr$WÊSsa foi aprovada.
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Dando continuidade a sessáo passou-se para a fase da ORDEM DO DIA: Reaberta
a sessáo, feita a verifrcaçáo de presenças, constando número legal em plenário,
entrou em apreciaçáo Projeto de I,r-í n" 732 /2018 - LOA, de autoria do Executivo
Municipal. Pelo vereador Jose Emidio, foi soücitada a dispensa da leitura do
projeto, sendo lido somente a mensagem. Após consulta ao plenário o pedido foi
aprovado. Na sequencia foi feita a leitura da mensagem, discutido e APROVADO
em 1" votaçâo por unanlmldade. Foram apresentados pedidos de Urgência
Especial, aos Projetos de Lei n's 143 e 144/2018 de autoria do Executivo
Municipal. Pelo vereador Ronaldo Lima foi soücitado à dispensa da leitura dos
pedidos de urgência especia-l, após consulta ao plenário o pedido foi APROVADO.
Colocado os pedidos de Urgência Especial em votação foram APROVÂDOS por
unanimidade. Foi suspensa a sessáo pelo tempo necessário para emissão dos
pzueceres. Reaberta a sessão, feita a verilicação de presenças, constando número
legal em Plená,rio, o Presidente informou que em sessão secreta foi APROVADO o
Projeto de Decreto do legislativo n'03/2018 de autoria do vereador Jose
Rollemberg. Pelo vereador José Emidio Ca-lazans foi solicitado à dispensa da leitura
das Mensagens, dos Pareceres e dos Projetos de Lei n"s 143 e 144 /2018 de autoria
do Executivo Municipal, bem como, que os mesmo fossem ücusüdos e votados em
bloco. Após consulta ao Plená,rio o pedido foi APROVADTO, na sequencia entrou em
discussáo os Projetos de Lei n's 143 e 14412018 e foram APROVN)OS por
unanimidade; Na sequencia entrou em apreciação o Projeto de Lei n"125 /2O 18, de
autoria do vereador Jose Emidio. A requerimento verbal do propositor baseado no
Art.2 1 1. do RegrrnsÍr16 lnterno, requereu o Adiamento da Votação do Projeto de l,ei
n"125/2O18,que após consulta ao Plenário o pedido foi ÂPROVADIO por
unanimidade; Entrou em apreciaçáo o Substitutivo n'01/2O18 ao Projeto de ki
n'110/2O18, de autoria do vereador Jose Rollemberg; A requerimento verbal do
propositor baseado no Art.2l l. do Regimento Intemo, requereu o Adiamento da
Votaçáo do Substitutivo n"O1/2018 ao Projeto de lei n"ll0/2o18,que após
consulta ao Plenário o pedido foi /IPROVADO por unanimidade; Nada mais
havendo na Ordem do Dia, passou-se a sessáo para a fase das Explicações
Pessoais. E](PLICACÕES PESSoAIS: Fizeram uso da palavra os vereadores Jose
Emiüo, Jose Rollemberg, Leandro Magoga e Aniceto Fcione. Dispensararn o uso
da palawa os vereadores, Jhonatan Magalhaes, Marcelo Favaleça, Renato Ferraz,
Ronaldo Lima e Evandro Mura. Nada mais havendo, foi à sessáo encerrada
precisamente às 22:33min. E, para constar, foi lawada a presente ata que após
lida e aprovada vai devidamente assinada.
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